

■ SANTA MARTA DE TORMES

La conexión a la red de la capital solucionará el problema del agua

El Consistorio inicia los contactos con Salamanca para analizar la viabilidad y comenzar los estudios técnicos ■ El objetivo es empezar a ejecutar los trabajos en el plazo de un año

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado los contactos con el Consistorio de Salamanca para comenzar los estudios técnicos que determinarán cómo realizar la conexión a la red de agua potable de la capital "con el objetivo de mejorar la calidad del suministro en el municipio", aseguró el alcalde santamartino, David Mingo.

El primer edil manifestó que la "preocupación" por garantizar una óptima calidad del agua se incrementó tras el último incidente sobre la turbidez y exceso de niveles de color y olor sucedido hace dos meses, "aunque siempre ha generado comentarios y malestar". Motivo por el que "se intensificó el trabajo para ver las alternativas y actuaciones a realizar para mejorar la red de agua".

De esta manera, tras valorar la opción de construir una nueva planta potabilizadora, "no es una alternativa viable por supondría una inversión de casi 3 millones de euros", de ahí que la propuesta más factible sea la conexión a la red de Salamanca "cuyo coste será sustancialmente inferior al de la construcción de una nueva planta potabilizadora, y así dar una solución eficiente y definitiva a este problema", insistieron David Mingo y la concejal de Fomento, Marta Labrador.

Tras los estudios que realizarán los técnicos municipales de ambos consistorios, se contactará con otras administraciones para ver cómo se puede llevar a cabo, aunque seguramente se hará a través del depósito de La Pinilla. El objetivo es tener iniciados los trabajos en el plazo de un año y que la siguiente corporación complete la obra.



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejal de Fomento, Marta Labrador. | ENE

■ Descartada la opción para construir una nueva planta potabilizadora porque supondría 3 millones de inversión

Respuesta definitiva a una demanda vecinal generalizada

La conexión a la red de agua potable de Salamanca es "la alternativa más factible", según el alcalde, para dar una solución definitiva al problema histórico del agua en el municipio y así dar una respuesta a la demanda generalizada de la población sobre la calidad del agua. Además, insiste en la viabilidad de esta opción, porque además "todos los municipios del alfoz están conectados ya a la depuradora de la capital". Aunque el estudio y trabajo previo es algo "costoso y complicado", dado que hay que realizar un análisis del trazado y cómo llegar a conectar y contactar con el resto de administraciones, tanto ayuntamientos por los que hay que pasar dentro de su término municipal como con la Diputación: "Si los resultados son favorables, se redactará el proyecto y se ejecutará". De esta manera, el Ayuntamiento de Santa Marta completará la inversión continuada que lleva años realizando en la sustitución de tuberías para renovar su red.

■ CABRERIZOS

Hoy finaliza el plazo para los interesados en el rally fotográfico

Los interesados en participar en la edición de este año del rally fotográfico que se desarrolla en el municipio de Cabrerizos con motivo de las próximas Fiestas del Señor tienen de plazo hasta hoy para inscribirse. La actividad tendrá lugar mañana sábado día 19 a partir de las 10:00 horas con salida desde el Centro Cultural. Las fotografías deberán estar relacionadas con el tema 'Espacios y Arte en Cabrerizos' y entregadas antes de las 13:00 horas. | ENE

■ VILLARES

Abierta la inscripción de las peñas para las fiestas hasta el día 22

La Concejalía de Fiestas de Villares de la Reina tiene abierto el plazo de inscripción para todas las peñas del municipio interesadas en apuntarse para recibir las camisetas festivas y personalizadas que en cada edición festiva regala el Consistorio. El objetivo es que los grupos de amigos y familias luzcan sus atuendos de colores llamativos para dar ambiente a las calles durante estas jornadas. Las peñas tienen de plazo hasta el próximo día 22. | ENE

■ DOÑINOS

Nuevo curso de iniciación al ajedrez en el Museo del Hormigón

El Museo del Hormigón acogerá mañana un curso de iniciación al ajedrez, dentro del programa de actividades organizadas por el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca, dentro de su I Campus de Ajedrez. El curso está dirigido a personas de todos los niveles y edades, tanto adultos como niños, y está abierto también a aficionados y jugadores de otras localidades. La actividad será a las 11:00 horas y los interesados deberán inscribirse en el Consistorio. | ENE

nuestras revistas

LA GACETA

SEMANAL DE SALAMANCA

sábado



Sólo para suscriptores

sábado



domingo

